



RALLY VELOCIDAD ASFALTO
MONTAÑA KARTING
SLALOM RALLYSPRINT TIERRA

— fcautomovilismo.com —



FRED. OLSEN *Express*

NP 69 / 23 | Federación Canaria de Automovilismo
Campeonato de Canarias de Montaña

El Campeonato de Canarias de Montaña 2023 se despide este sábado en Los Loros

30/11/2023

La prueba tinerfeña, inicialmente aplazada por el incendio que se declaró en la isla a mediados de agosto, pondrá el punto y final al regional de montaña, escenario en el que aún se han de decidir muchas cosas. Cerca de 60 equipos, reuniendo a todas las categorías, se han inscrito para esta cita final.

La Subida Los Loros, en su edición número 18, pondrá el punto y final al Campeonato de Canarias de Montaña 2023. Lo hará con alrededor de 60 equipos entre todas las categorías y, sobre todo, con la incertidumbre meteorológica prevista para el fin de semana. Una jornada, la del sábado 2 de diciembre, que aún debe asignar las posiciones finales a diferentes apartados de este certamen. Cabe recordar que esta cita estaba programada para el mes de septiembre, pero el incendio declarado en agosto obligó a su aplazamiento.

Sobresale la presencia del campeón europeo, Christian Merli, que sin duda pondrá a prueba el récord establecido con anterioridad. Competirá con una Osella FA 30 en la misma Categoría 2 en la que estará el herreño Sergio Febles, en su caso, con una Osella PA30 Evo 2018. En este apartado, los ausentes Lauren García e Iván Galindo son ya virtual campeón y subcampeón de la categoría.

En la Categoría 3, Jonathan García (Silver Car S3) y Guillermo Évora (BRC 02) se jugarán el título. Entre los cuatro señalados encontramos a las barquetas inscritas en esta XVIII Subida Los Loros que organiza el Club ProGT Arafo.

Entre los turismos, o lo que es lo mismo, la Categoría 1, el título ya ha ido a manos de José Manuel González, ausente en Tenerife. Por detrás, Jonai Rodríguez (Peugeot 106 S16) y Juan Lorenzo Fernández (Mitsubishi Lancer Evo IX) se jugarán el subcampeonato a espaldas del piloto palmero afincado en La Gomera.

José Alberto Díaz y Ángel Nicolás Mesa, con Porsche 997 GT3 Cup y Citroën DS3 WRX, respectivamente, reaparecen en esta última cita del regional de montaña con la posibilidad de confirmar una posición en el Top10 final, así como Abel Mesa y su Mitsubishi Lancer Evo X, ya puesto al día tras el accidente en la isla de El Hierro.

Así, este fin de semana concluye el Campeonato de Canarias de Montaña con una Subida Los Loros que regresa al certamen después de más de una década. Tras las verificaciones previstas para la tarde de este viernes 1 de diciembre, la competición arrancará el sábado con la manga de entrenamientos desde las 9:30 h.